

Bericht HALLE 2014

Unsere Vereinsmeisterschaft führten wir am 10. November 2013 aus. Es wurden folgende Platzierungen erzielt:

Schützen: 1. Tobias Möhlenbrock 519 Ringe 2. Christian Möhlenbrock 400 Ringe Altersklasse: 1. Heinz-Hermann Bobrink 464 Ringe 2. Heinz-Gerd Maruschewski 410 Ringe Senioren: 1. Wilhelm Möhlenbrock 535 Ringe Altersklasse Blankbogen: 1. Andreas Schraubek 461 Ringe 2. Hans-Georg Backhaus 416 Ringe

Unsere Kreismeisterschaft führten wir am 17. November 2013 aus. Es wurden folgende Platzierungen erzielt:

Schützen: 1. Tobias Möhlenbrock 538 Ringe Altersklasse: 1. Heinz-Hermann Bobrink 384 Ringe 2. Heinz-Gerd Maruschewski 411 Ringe Senioren: 1. Wilhelm Möhlenbrock 544 Ringe Altersklasse Blankbogen: 1. Hans-Georg Backhaus 443 Ringe 2. Andreas Schraubek 402 Ringe

Die **Bezirksmeisterschaft** am **24. November 2013** wurde von uns in der Sporthalle Schwaförden ausgerichtet. Zu den Wettkämpfen hatten sich 26 Bogenschützen aus dem Bezirk Diepholz angemeldet. Als Kampfrichter hatte Andreas Schraubek den Ablauf des Geschehens in seiner Verantwortung.

Die Schwafördener Bogenschützen erreichten auf der Bezirksmeisterschaft folgendes Ergebnis:

Schützen: 1. Tobias Möhlenbrock 538 Ringe Bezirksmeister Altersklasse: 5. Heinz-Hermann Bobrink 445 Ringe 7. Heinz-Gerd Maruschewski 406 Ringe Senioren: 2. Wilhelm Möhlenbrock 528 Ringe 440 Ringe **Bezirksmeister** Altersklasse Blankbogen: 1. Hans-Georg Backhaus 2. Andreas Schraubek 427 Ringe



Die erfolgreichen Teilnehmer an der Bezirksmeisterschaft in der Sporthall Schwaförden

Bericht HALLE 2014

An der Landesmeisterschaft vom 25.-26. Januar 2014 in Scharnebeck nahmen wir mit folgendem Ergebnis teil:

Senioren: 1. Wilhelm Möhlenbrock 549 Ringe Landesmeister

Über die Deutschen Meisterschaft vom 7.-9. März 2014 in Winsen/Luhe gibt es folgendes zu berichten:

Da die Deutsche Meisterschaft in diesem Jahr in Winsen/Luhe ausgerichtet wurden, haben sich Andreas Schraubek und Hans-Georg Backhaus entschlossen, als Beobachter an der Meisterschaft teilzunehmen. In vielen Gesprächen vor Ort entstand die Idee, es Blankbogenschützen in der FITA Saison zu ermöglichen, an den offiziellen Wettkämpfen teilzunehmen.

Spätere Gespräche mit dem Bezirks- und Landesbogenreferenten klärten dann, dass die Blankbogenschützen nun bis zur FITA-Bezirksmeisterschaft als Rahmenprogramm an den Wettkämpfen teilnehmen können.

Freundschaftsturnier

Am 2. November 2013 haben wir am Freundschaftsturnier in Dörrieloh teilgenommen.



Herzlichen Glückwunsch und allen Schützen weiterhin "Alle ins Gold" und viel Freude bei der Ausübung ihres Sports,

Hans-Georg Backhaus
- Leiter der Bogensparte des SV Schwaförden -